

SPONSOR

Un beau chèque solidaire pour l'Apei Centre Alsace



Les salariés et la direction du Crédit Agricole ont remis le chèque à Alexandre Krauth, le président de l'Apei Centre Alsace, après un concert des Cachou-Cachou.

20 000 pas par jour pendant deux semaines! Des salariés du Crédit Agricole de Sélestat s'étaient lancés dans le défi. Et ils ont réussi, même si cela n'a pas toujours été simple: cela représentait quand même l'équivalent de 15 km, au moins, à parcourir chaque jour. « C'était parfois fatiguant », témoignent-ils aujourd'hui. « On a même marché pendant la pause déjeuner, en mangeant nos sandwichs parfois, pour gagner du temps », ajoutent-ils avec le sourire.

Au final, ils ont remporté le défi et 1000 €, somme qu'ils ont décidé d'offrir à l'Apei Centre Alsace. La banque va aussi offrir du mobilier de bureau du siège de Strasbourg, qui est en train de tout remettre à neuf.

Pour les remercier, les musiciens de Cachou-Cachou ont offert un mini-concert aux banquiers sportifs le mercredi 15 juin. Après avoir marché, ils ont donc dansé!